

Châtenois-les-Forges

Le droit des femmes à la médiathèque

Les joueuses de football de l'AS Châtenois étaient invitées à la médiathèque à l'occasion de la journée des droits des femmes. Elles y ont parlé de la place du sport féminin dans la société.

L'Est Républicain - Hier à 19:25 - Temps de lecture : 2 min



Dans le cadre de la journée des droits des femmes, les joueuses de l'US Châtenois ont été reçues à la médiathèque.

Le 8 mars était à travers le monde, l'occasion de mobiliser en faveur des droits des femmes.

Adeline Bernardin, responsable de la médiathèque de Châtenois-les-Forges, s'est associée à l'événement en invitant des joueuses de football.

Une occasion pour parler de la place du sport féminin dans notre société et de la façon dont il est encore perçu.

Raymonde Bouillard et Bénédicte Jordan, éducatrices à l'US Châtenois, encadraient les jeunes pratiquantes des catégories U8 à U15. Retenues par des obligations professionnelles, les joueuses de l'équipe seniors ont tenu à participer en répondant à un questionnaire préparé par Adeline Bernardin.

Encore considéré par certains comme un sport de garçons, Marie-Lou, y trouve un « moyen de se déchaîner » et Lola, pour sa part, « voulait suivre l'exemple de son papa ».

Marquer des buts et partager les émotions de la victoire restent pour elles le dénominateur commun de leur passion.

Une pratique pas toujours évidente. Si certaines indiquent devoir batailler pour utiliser le matériel, d'autres déplorent jouer sur les moins beaux terrains.

De leur côté, les joueuses seniors ont pointé du doigt des salaires complètement déséquilibrés entre joueuses et joueurs professionnels et trouvent anormal que leur nom d'usage ne soit pas inscrit sur les licences.

Cette journée d'échanges a mis en évidence le travail encore à réaliser pour changer les mentalités et faire évoluer le droit des femmes.

Société

Châtenois-les-Forges



À LIRE AUSSI

Assurance : Vous roulez moins de 9000 km/an ? Faites des...

Allianz Auto | Sponsorisé

Devis en ligne

En ce moment, ID.4 100% électrique à partir de 369€/mois

Volkswagen - Offre du Moment | Sponsorisé

Hyundai donne du pouvoir à votre monde

Hyundai | Sponsorisé